

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 5 de Abril de 2014.

IRUN

Diversificación de la cultura,

pero sin olvidar las raíces

05.04.14 - 00:10 - J.O. | [IRUN.](#)

En el ámbito cultural, y coincidiendo con el análisis realizado por el alcalde en su primera intervención, Juana de Bengoechea destacó «el esfuerzo que han hecho Irun y sus ciudadanos por diversificar las actividades culturales». En el lado mejorable, la portavoz popular señaló que «la actividad cultural de Irun está repartida en nichos, tenemos una cultura amplia pero muy compartimentada. Pedimos al Gobierno municipal que elabore un plan para que todos los ciudadanos tengamos la idea de Irun como 'ciudad de la cultura'». Oinatz Mitxelena destacó la necesidad de impulsar la cultura «desde la diversidad», subrayando especialmente «la cultura vasca, que debe apoyarse». En referencia al euskera, Xabier Iridoy recordó que el principal reto en este ámbito es «promover y garantizar su uso y dar pasos hacia un verdadero bilingüismo», fomentando «la implicación ciudadana» en este reto.

En el ámbito de lo deportivo, hubo referencias a las pistas de atletismo ubicadas en el parque Plaiaundi y a la «necesidad apremiante de trasladarlas», según indicó Xabier Iridoy. El portavoz jeltzale se refirió también al frontón Uranzu, que definió como «obsoleto e insuficiente».